
Plantea Ebrard que IP maneje el agua

Abasto y cobro de agua a IP
POR NANCY NARVAEZ CID

y agencias

Ante la crisis hidráulica el jefe de
Gobierno Marcelo Ebrard Casaubon
consideró que es buen tiempo de invi
tar a la Inversión Privada IP para
participar en la distribución medi
ción reparación y cobro del servicio
de agua potable en algunas zonas del
Distrito Federal

¦¦	f
¦ ¦ Te voy a ciar una zona delaciu

dad que tú puedas digamos hacer
la gestión completa Yo te entrego el
agua se distribuye el agua y eso sig
nifica que esa empresa va a tener una
inversión en esa parte de la ciudad en
tomas medidores en fin Al final te
mido cuánto me regresas cuánto no
se utilizó y con esa base puedes hacer
una mejpr gestión más integral
ejemplificó durante su participación
en el Panel de Gobernadores Invest
México

No obstante la Asamblea Legisla
tiva del Distrito Federal ALDF deberá
discutirlo Ebrard Casaubon dijo que
será hasta que se cree el Registro
Público de la Propiedad cuando más
fácil se consiga el financiamiento pri
vado para la construcción de diversas
obras entre ellas el Cire así como la
optimización de la Red de Agua Pota

ble de la Ciudad d México

Hay cientos de obras
por ejercer

Ebrard Casaubon advirtió que hay
cientos de obras por hacer de aquí al
2012 que no se pueden realizar sólo
con la inversión pública Muestra de
ello es la Unidad de Salud que se ins
taló en la estación Taeubaya del Sis
tema dé Transporte Colectivo Metro
la renovación de 35 mil taxis con el

respaldo de Nacional Financiera
Nafin y la sustitución de microbuses
en Reforma y el Eje Central Lázaro
Cárdenas

Se busca la sustentabilidad en la

ciudad mejorar el sistema de agua
ampliar su tratamiento manejar los
desechos de otra forma porque el prin
cipal causante de emisiones de CO2 en
la atmósfera del Valle de México son

los desechos tenemos que reconvertir
ese modelo deolaró

Aseguró que hoy se hace un
esfuerzo muy grande para evitar que
las dificultades económicas frenen el

ritmo de la obra pública en la ciudad
Y pese a que desde 2007 se ha

procurado la participación de la Ini
ciativa Privada IP en los proyectos
del Gobierno del Distrito Federal se

busca que con el nuevo reglamento la
tramitología se simplifique para todos
aquellos que quieran invertir en la
ciudad

Vamos a mandar la iniciativa a
más tardar en el mes de octubre a la

nueva ALDF el nuevo reglamento y
vamos a crear un instituto de verifica

ción y el que niienta le va a salir cari
simo pero ya no se les va a dar lata con
23 instancias y 40 procedimientos se
va a confiar en su palabra expuso

Reitera Ebrard llamado

Asimismo eljefe de Gobierno insistió
¦en su llamado a las autoridades fedé

rales para crear un Programa Nacio
nal de Emergencia a fin de hacerle
frente a la actual crisis económica
mundial

Es tiempo de que quien encabeza
las instituciones nacionales promueva
este acuerdo de emergencia por el bien
de México anotó en el marco de la
ceremonia de Imposición de la Gran
Orden de la Reforma 2009 convocada
por la Academia Nacional

Ebrard Casaubon dijo que está dis
puesto a llegar a acuerdos con todas
las fuerzas políticas e incluso promo
verlo a fin de hacer frente a la violen
cia y a la crisis económica
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